

PERS

Sinergitas TNI-POLRI Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kerja Bakti Memperbaiki Sederan Sungai.

Panji Rahitno - CIREBON.PERS.OR.ID

Jan 27, 2025 - 10:59



SG

23mm f/1

Cirebon - Bhabinkamtibmas dan Babinsa bersinergi melaksanakan pengamanan kerja bakti di Blok Nagrak Desa Sedong Kidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Minggu. (25/01/2025) Briptu Rahmat Krisna Permadi Bhabinkamtibmas Desa Sedong Kidul dari Polsek Sedong bersama Peltu Dedi Hermawan Babinsa Desa Sedong kidul dari Koramil 0620-10 Lemah Abang melaksanakan Kerja

Bakti membantu warga memperbaiki Senderan Sungai yang longsor tergerus air saat hujan besar di Blok Nagrak Desa Sedong Kidul Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon, kegiatan tersebut wujud dari sinergitas TNI-POLRI dalam melayani masyarakat di Desa binaannya. Sesuai dengan tugas pokoknya sebagai Bhabinkamtibmas dan Babinsa selalu hadir ditengah masyarakat khususnya di desa binaan termasuk setiap ada kegiatan kerja Bakti ataupun yang lainnya. Hal tersebut rutin dilakukan untuk antisipasi kerawanan dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan atau mengganggu kamtibmas serta memberi rasa aman kepada masyarakat dan merupakan wujud nyata dari tugas Bhabinkamtibmas untuk dapat memberikan pelayanan dan menumbuhkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Di tempat berbeda Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., SH, MH. melalui Kapolsek Sedong Iptu. Usman, SH. mengatakan, bahwa kegiatan Pengamanan merupakan kewajiban yang harus dilaksanakan oleh para Bhabinkamtibmas dan Babinsa agar setiap saat selalu berada di tengah-tengah masyarakat demi terpeliharanya keamanan dan ketertiban masyarakat di Wilayah Desa binaannya. Bhabinkamtibmas yang sehari harinya melaksanakan kegiatan di wilayah Desa dan mendatangi warga binaan ataupun perkantoran dengan melakukan kegiatan seperti Sambang ini guna menjalin hubungan yang baik antara Bhabinkamtibmas, Bhabinsa dengan pemerintah maupun warga masyarakat sehingga segala bentuk informasi yang ada di daerah binaannya dapat diperoleh dan bisa diantisipasi sebelum terjadi serta diharapkan bisa mencari solusinya utk setiap permasalahan di Desa sehingga memberikan rasa aman dan nyaman.ujarnya.